

## RSUD dr. Rasidin Padang Terima Bantuan APD Dari Serikat Pekerja PT. BNI

Afrizal - [SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 4, 2021 - 22:01



PADANG - Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) dr. Rasidin Padang kembali menerima bantuan Alat Pelindung Diri (APD) berupa baju Hamzat untuk petugas medis yang bertugas dalam penanganan pasien Covid-19 dirumah sakit tersebut.

Kali ini bantuan datang dari Serikat Pekerja PT. Bank Negara Indonesia(Persero) Tbk atau BNI yang memberikan bantuan sebanyak 400 pcs bajuHazmat.

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Wakil Pemimpin Wilayah Sumbar Riau, Kepulauan Riau dan Jambi Firmansyah, dan diterima langsung oleh Wali Kota Padang Mahyeldi Ansharullah, di Kediaman Resminya, jalan A. Yani No.11 Padang, Kamis (04/02/2021).

"Atas nama Pemerintah Kota Padang kita mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Serikat Pekerja PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk yang telah menunjukkan kepedulian terhadap wabah Covid-19 yang melanda Kota Padang sampai hingga saat ini. Bantuan ini sangat bermanfaat bagi tenaga medis dalam melayani pasien Covid-19," kata Wako Mahyeldi.

Sementara itu, Direktur RSUD dr. Rasidin Padang, dr.Herlin Sridjani mengatakan, sejak 29 Maret 2020 RSUD dr. Rasidin Padang sudah melayani pasien Covid-19. Hal tersebut seiring dengan keluarnya Surat Keputusan (SK) Gubernur Provinsi Sumatera Barat pada 27 Maret 2020 lalu yang menetapkan RSUD dr.Rasidin Padang sebagai rumah sakit Khusus Covid-19.

"Berdasarkan data 3 Febuari 2021 lalu, kita sudah melayani sebanyak 1021 orang pasien positif Covid-19. Setelah kita lakukan evaluasi sejak Desember 2020 kasus sudah mulai menurun, hanya dibawah 20 orang perhari pasien. Hari ini pasien positif Covid-19 di RSUD dr. Rasidin Padang berjumlah sekitar 8 atau 9 orang," jelasnya.

"Kita ucapkan terimakasih kepada Serikat Pekerja PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk pada hari telah memberikan bantuan APD kepada kita, karena memang sampai saat ini kita masih merawat pasien Covid-19. Kita juga mengucapkan terimakasih kepada PT. BNI yang sebelumnya memberikan Ambulance untuk RSUD dr. Rasidin Padang," untkapnya.

Wakil Pemimpin Wilayah Sumbar Riau, Kepulauan Riau dan Jambi, Firmansyah mengatakan, bantuan yang diberikan kali ini merupakan bentuk kepedulian bersama dari Serikat Pekerja PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. "Semoga bantuan ini dapat berguna bagi tenaga medis dan kita tentunya berharap wabah virus corona di Kota Padang ini cepat berlalu," jelasnya.

Pada kesempatan itu juga hadir Pemimpin PT. BNI Cabang Padang Joko Teguh Sembodo, Wakil Pemimpin PT. BNI Cabang Padang, Linda Nofriza, dan Ketua DPD Serikat Pekerja BNI Wilayah Sumbar Riau, Kepulauan Riau dan Jambi, Budi Muhammad Yusrip.